



Boothstraße 20a
12207 Berlin

Tel.: +49(0)3077206 10

Web: aethiopien-botschaft.de
Facebook: facebook.com/MFAEthiopia
Twitter: @EthioEmbBerlin1

20.09.2016

Pressemitteilung

In Anbetracht einiger unmittelbarer Demonstration mit teils gewalttätigen Auseinandersetzungen wurden Bedenken zur Reisesicherheit in bestimmten Regionen Äthiopiens geäußert. Die Botschaft der Demokratischen Bundesrepublik Äthiopien möchte diese Bedenken belegen und die Öffentlichkeit darüber informieren, dass sämtliche touristischen Ziele und kulturellen Zentren in den Regionen um Bahir Dar und Gondar als für Reisende sicher eingestuft werden können.

Am 31. August 2016 aktualisierte das Auswärtige Amt seine Reise- und Sicherheitshinweise für Äthiopien. Diese umsichtigen Hinweise wurden in guter Absicht gegeben, da zu diesem Zeitpunkt über die Berichte zu gewaltsamen Protesten hinaus keinerlei konkrete Informationen über die Sicherheitslage und die Stabilität der betroffenen Regionen verfügbar waren. Deutsche und Äthiopische Regierung stimmen in der Ansicht überein, dass in Anbetracht von Unsicherheit Vorsicht stets die beste Handlungsweise ist, denn die Gewährleistung der Sicherheit unschuldiger Bürger und Reisender ist die höchste Priorität.

Wir freuen uns daher sehr, über den ungestört friedlichen Ablauf von in- und ausländischem Tourismus berichten zu können. Sämtliche nationalen und regionalen Sicherheitsorgane bestätigen die ruhige und stabile Lage an denjenigen touristischen Attraktionen und kulturellen Zentren, welche zuvor Gegenstand von Sicherheitsbedenken waren. Kein Vorfall im Zusammenhang mit in- oder ausländischen Touristen konnte im relevanten Zeitraum beobachtet werden.

Die Botschaft wünscht allen Reisenden einen angenehmen Aufenthalt und unvergessliche Erinnerungen in Äthiopien, dem *land of origins*.